

Por proyectos para la comuna

Alcalde de Villa Alegre con Ministra de Salud



El alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma Vilches, junto al Director de SECPLAN y el Director Comunal de Salud, sostuvieron una relevante reunión con la Ministra de Salud, Dra. Ximena Aguilera Sanhueza, para avanzar en proyectos clave que permitan mejorar la infraestructura y cobertura sanitaria en la comuna.

Entre los principales temas tratados, se abordó la urgencia de validar el terreno para la futura reposición del CESFAM Jorge del Campo Amaro, una obra largamente anhelada por la comunidad, y que representa un paso decisivo en el fortalecimiento de la atención primaria de salud.

Asimismo, el alcalde pre-

sentó la solicitud formal para la construcción de un centro de salud en el sector Estación, lo que permitirá acercar prestaciones de salud a cientos de familias, favoreciendo el acceso oportuno y equitativo. También se planteó la posibilidad de incluir atención de urgencias en este nuevo recinto, ampliando la respuesta ante emergencias médicas, especialmente fuera del horario hábil.

Desde la administración municipal reafirmamos nuestro compromiso por mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, avanzando con decisión hacia un Villa Alegre más saludable y justo para todos.